

## Sinergikan Program Kapolres AKBP Erwin Syah, Polwan Sidrap Berbagi Tali Asih

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - SIDRAP.JURNALIS.ID

Oct 14, 2022 - 19:55



*Polwan Polres Sidrap melaksanakan kegiatan bhakti sosial bertempat di Desa Mojong*

SIDRAP- Jajaran Kepolisian Resort Sidrap terus melakukan giat-giat positif terhadap masyarakat. Tak henti-hentinya personel Polres Sidrap turun menyapa masyarakat lewat berbagai momentum.

Salah satunya turun menyapa warga kurang mampu lewat Jumat Berkah berbagi tali asih.

Seperti yang terus digiatkan jajaran Polwan Polres Sidrap melaksanakan kegiatan bhakti sosial bertempat di Desa Mojong, Kecamatan Watang Sidenreng, Jumat (14/10/2022).

Pada kegiatan bhakti sosial ini Polwan Polres Sidrap membagikan sembako dan kebutuhan lain untuk warga yang telah berusia lanjut ataupun kaum Dhuafa

lainnya.

AKP Hj.Rosnawaty selaku senior Polwan di Polres Sidrap menuturkan, bahwa kegiatan ini merupakan tindak lanjut program prioritas utama Kapolres Sidrap sebagai perwujudan Harakamtibmas di wilayah hukum Polres Sidrap.



"Program berbagi ini kami giatkan secara berkesinambungan. Kegiatan bakti sosial ini merupakan agenda prioritas utama bapak Kapolres untuk terus melayani masyarakat dengan tulus,"ucap Hj.Rosnawati, usai menyantuni warga Dhuafa, Jumat (14/10/2022).

Sebelumnya, kata dia, pihaknya sudah berkoordinasi dengan pemerintah setempat dan Bhabinkamtibmas sebelum pelaksanaan kegiatan.

"Kami telah melakukan koordinasi dengan pak bhabinkamtibmas, untuk sasaran dalam kegiatan Bhakti sosial ini, dengan menargetkan warga yang sudah berusia lanjut,"jelasnya.

Kapolres AKBP Erwin Syah menegaskan, ada 4 poin penting digarisbawahi Polri Presisi dalam penguatan Harakamtibmas yang terus digiatkan pada masyarakat yaitu Sinergitas menciptakan Kamtibmas yang nyaman dilingkungan masyarakat,

kedua penguatan Kamseltibcarlantas serta penguatan Sinergi dalam pelayanan publik dan Penguatan Jasmani dan Rohani.

"Semua program prioritas ini diharapkan peran serta masyarakat ikut menyosialisasikan karena Polri tidak bisa berbuat banyak jika masyarakat Sidrap tidak membantu tugas-tugas Polri,"harapnya.

Kedepannya, Kapolres Sidrap berharap lewat program 4 penguatan Harakamtibmas ini, ekonomi Sidrap lebih tumbuh dan kuat pasca mewabahnya Pandemi Covid-19 ini.

(\*Hasyim JNI)